



Une Nuit blanche étrange et festive à la TOHU! *Samedi 28 février 2015*

Montréal, le 10 février 2015 – Les murs de la TOHU seront le théâtre d'un freak show unique et déjanté, sous la direction artistique de Toxique Trottoir, durant la Nuit blanche du festival MONTRÉAL EN LUMIÈRE.

À travers les époques, les freaks shows ont marqué l'imaginaire collectif en exposant des êtres humains marginaux, dont l'apparence ou les capacités physiques sortaient de l'ordinaire. Ces événements forts courus, spécialement aux États-Unis entre le milieu du XIX^e siècle et le milieu du XX^e siècle, ont longtemps été associés au milieu des cirques et des carnivals.

Les freaks shows étaient aussi l'occasion d'en mettre plein la vue aux spectateurs, en leur faisant découvrir des animaux anormaux (chèvres à quatre cornes, cochons borgnes, vaches à deux têtes ou à deux mamelles), en recréant des canulars légendaires ou en dévoilant des expériences où la science avait mal tournée.

La **TOHU** s'est inspirée directement de l'univers excentrique des cirques et des kermesses d'autrefois pour graver des souvenirs indélébiles dans la mémoire des participants de la Nuit blanche. Bien après la tombée du jour, entre 23 h et 3 h du matin, ceux-ci pourront pénétrer dans le hall de la TOHU et l'espace BOHU, afin d'être catapultés dans un autre monde.

Sous la direction artistique de **Toxique Trottoir**, une dizaine d'artistes dont plusieurs du **Blue Mushroom Sirkus**, déploieront leur folie à travers la foule pour exécuter des numéros d'**avaleurs de sabres**, de **capillotracté** (dans le sens de « capillaire » et de « traction »... on n'en dit pas plus!), une prestation purement **burlesque**, et des numéros de cirque.

Durant cette soirée absolument divertissante, d'intrigants personnages déambuleront parmi les participants, tels **la femme à 3 seins**, **la femme chien** et **l'être mi-femme, mi-homme**, sans oublier la présence d'**une diseuse de bonne aventure**.

La Nuit blanche est, depuis 12 ans, l'une des plus grandes fêtes nocturnes de l'année dans la métropole. Le Freak Show de la TOHU sera la fête la plus folle en ville avec la musique enlevante des DJ de Speakeasy Electroswing.

La soirée est toute désignée pour retrouver sa candeur d'autrefois en participant à des jeux, en testant ses habiletés de circassiens et en courant la chance de gagner plusieurs prix! Plusieurs autres surprises attendent les valeureux visiteurs, qui se déplaceront à la TOHU, durant la Nuit blanche. Nul doute que les amateurs n'auront aucun mal à passer à travers leur nuit sans sommeil!

L'événement fait partie du pôle « Ligne bleue ». À noter qu'un service de navettes STM sera offert des stations de métro Fabre et Iberville, ainsi que du Cinéma Beaubien. Le Bistro de la TOHU sera ouvert durant toute la durée de l'activité.

Entrée gratuite.

Âge minimum suggéré : 16 ans.

Pour se rendre à la TOHU : 2345, rue Jarry Est (angle d'Iberville)
Métro Jarry (autobus 193 — Est)/Métro d'Iberville ou Frontenac (autobus 94 — Nord)

Information : Tél. : (514) 376-TOHU (8648) ou 1 888 376-TOHU (8648)

Programmation complète : www.tohu.ca

-30-

LA TOHU, AU CŒUR DE LA CITÉ DES ARTS DU CIRQUE, SE VEUT LE LIEU PAR EXCELLENCE DE DIFFUSION, DE CRÉATION, D'EXPÉRIMENTATION ET DE CONVERGENCE ENTRE CULTURE, ENVIRONNEMENT ET ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE EN AMÉRIQUE DU NORD. LA TOHU APORTE SA CONTRIBUTION À L'ACCESSION DE MONTRÉAL AU RANG DE CAPITALE INTERNATIONALE DES ARTS DU CIRQUE TOUT EN SE POSITIONNANT COMME LA RÉFÉRENCE EN MATIÈRE DE DÉVELOPPEMENT DURABLE PAR LA CULTURE.

COMPAGNIE DE CRÉATION ARTISTIQUE DIRIGÉE DEPUIS 2004 PAR TROIS FEMMES DE THÉÂTRE, MURIEL DE ZANGRONIZ, DOMINIQUE MARIER ET MARIE-HELENE CÔTÉ, TOXIQUE TROTTOIR S'EST DONNÉ POUR MISSION DE FAVORISER LA DÉMOCRATISATION DE L'ART PAR LA CRÉATION DE SPECTACLES ET D'ÉVÉNEMENTS HORS LES MURS QUI PARTICIPENT AU DÉVELOPPEMENT D'UNE SOCIÉTÉ PLUS SOLIDAIRE.

LA TOHU EST FINANCÉE EN PARTIE PAR LE MINISTÈRE DE LA CULTURE, DES COMMUNICATIONS ET DE LA CONDITION FÉMININE DU QUÉBEC, LA VILLE DE MONTRÉAL, LE MINISTÈRE DU PATRIMOINE CANADIEN, AINSI QUE LE SECRÉTARIAT À LA RÉGION MÉTROPOLITAINE, EMPLOI QUÉBEC ET LE CONSEIL DES ARTS DE MONTRÉAL. LA TOHU BÉNÉFICIE ÉGALEMENT DE LA PRÉCIEUSE COLLABORATION DE RADIO-CANADA ET DU CIRQUE DU SOLEIL, GRANDS PARTENAIRES. MERCI AUSSI À UNIBROUÉ, SANS OUBLIER VAN HOUTTE, LA STM ET BCF S.E.N.C.R.L. ENFIN, LA TOHU REMERCIE SES PARTENAIRES MÉDIAS, LA PRESSE ET MÉTROMÉDIA PLUS.

RELATIONS DE PRESSE

Karina Thevenin, Relationniste - TOHU
514-374-3522, poste 2229; karina.thevenin@tohu.ca

